



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle proposée par un décorateur ZStaging.

Pièces	7 Pièces
Superficie	176 m²
Référence	84112671
Prix	1 240 000 €

Courbevoie

Maison à vendre (92400)

Courbevoie Centre Ville, Maison de ville familiale située dans une rue calme à proximité de la gare, des commerces et des bonnes écoles. D'une superficie totale au sol de 176m², elle se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, d'un wc invité, d'une cuisine à aménager ouverte sur une salle à manger et un salon donnant de plain-pied sur un jardin de 30m². Au 1er étage un palier distribue deux chambres dont une avec un balcon de 6m², une salle de douche et un wc indépendant. Au 2ème étage, deux chambres dont une avec terrasse de plain-pied de 13m² et une salle de bains avec wc. Le sous sol ...

Courbevoie Town Centre, Family townhouse on a quiet street near the train station, shops and good schools. Offering a total surface area of 176m² (1,894 sq ft) it features, on the ground floor, an entrance hall, a guest toilet, a fitted and equipped kitchen opening onto a dining room and lounge which leads onto a 30m² (323 sq ft) garden on the same level. 1st floor: a landing leads to two bedrooms, one of which has a 6m² (65 sq ft) balcony, a shower room and a separate toilet. 2nd floor: two bedrooms, one of which has a 13m² (140 sq ft) terrace on the same level, and a bathroom with toilet. ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

